



Urge PAN a priorizar T-MEC sobre Isla

MARTHA MARTÍNEZ
 Y CLAUDIA SALAZAR

Diputados del PAN demandaron a la Presidenta Claudia Sheinbaum privilegiar la relación económica con Estados Unidos y la revisión del tratado comercial con ese país ante la amenaza arancelaria de Donald Trump por el envío de petróleo a Cuba.

Federico Döring, vocero de la bancada, consideró que la prioridad para la Mandataria federal debe ser México y le pidió no asumirse como “operadora financiera” del Foro de Sao Paulo, la conferencia de partidos y organizaciones de izquierda de la región fundada en los años 90 por Fidel Castro.

El panista dijo que, como lo ha hecho en ocasiones anteriores, Sheinbaum debe privilegiar la relación económica con Estados Unidos y no dinamitar el refrendo del T-MEC que se encuentra en proceso.

“Hago votos porque Clau-



Especial

■ Federico Döring, vocero de la bancada panista en San Lázaro, consideró que la prioridad para la Presidenta Sheinbaum debe ser México, en la imagen con la vicecoordinadora, Noemí Luna.

dia Sheinbaum se asuma Presidenta de México y no operadora financiera del Foro de Sao Paulo y deje de estar regalando a Cuba el petróleo de los mexicanos”, expresó.

Döring rechazó que el envío de petróleo a Cuba sea una acción humanitaria y la calificó como un subsidio financiero al régimen de la isla.

Ayer, Donald Trump firmó un decreto por el que ordena imponer aranceles contra importaciones de países que vendan o suministren petróleo a Cuba, incluido México, ante la emergencia que, según el Mandatario estadounidense, representan las políticas del régimen cubano para su país.

Sheinbaum adelantó ayer que México buscará apoyar al pueblo cubano, pero sin poner en riesgo al País.

La vicecoordinadora,

Noemí Luna, coincidió en que México debe cuidar su soberanía energética y sus intereses económicos y reprobió que la 4T envíe petróleo a Cuba, ya que la política exterior del país debe partir del respeto entre las repúblicas democráticas y no del respaldo a regímenes autoritarios.

E senador de Morena Emmanuel Reyes Carmona defendió el derecho de México a enviar a Cuba petróleo con fines humanitarios.

Consideró que la intención de Estados Unidos de castigar a México con aranceles por el envío a Cuba del hidrocarburo, tendría impacto económico en toda la región de América del Norte.

Dijo que se generará “incertidumbre innecesaria” en los mercados y afectaría las cadenas de valor que se han construido.